



Im Beisein einiger Sponsoren übergibt Architekt Klaus Niehoff (4. von rechts) den symbolischen Schlüssel an den Technischen Beigeordneten Jopa Vedders. Foto: Holger Handt

[Zurück zur Hauptseite](#)

22. Juni 2012

Pavillon bei der Sibi-Sommernacht übergeben

BAD HONNEF. (HH) Seit Jahrzehnten gehören die Sibi-Sommernächte zu den Traditionsveranstaltungen in Bad Honnef. Hier stehen die Sextaner des kommenden Jahres stets ebenso im Mittelpunkt wie die Jubiläums-Abiturjahrgänge früherer Jahrzehnte. Die Veranstaltung bietet dem städtischen Gymnasium die Möglichkeit Neues vorzustellen und Altbewährtes einfließen zu lassen. Vor allem aber bietet die Sibi-Sommernacht der Schule die Möglichkeit sich und ihr Angebot zu präsentieren.



Armin Ritter dankte den Machern und Sponsoren

In diesem Jahr gab es aber noch ein anderes und im wahrsten Sinne des Wortes großes Highlight: den neuen Pavillon im Pausenhof. Der Förderverein hat ihn in Auftrag gegeben und für die Schließung der großen Finanzlücke etliche Sponsoren mit ins Boot geholt. Zwar ist der Pavillon noch nicht ganz fertig, aber das große Schulfest war der einzig würdige Rahmen, den Sponsoren und Machern in geeigneter Weise vor großem Publikum zu danken und den Neubau offiziell an die Stadt Bad Honnef zu übergeben. Den symbolischen Schlüssel nahm der Technische Beigeordnete Jopa Vedders entgegen. Allen Machern und Unterstützern danke der stellvertretende Schulleiter Armin Ritter in einer kleinen Ansprache.

[Zurück zur Hauptseite](#)







